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県議会本会議では、各会派を代表して1名の議員
が質問に登壇できます。今回、民進党会派からは君
津市選出の石井宏子議員が質問に立ちました。各
議員の要望を取り入れた質問になっています。私の
質問なども取り入れていただいております。

石井宏子議員の質問項目
知事の政治姿勢について
県税収入の確保について
防災対策について
旅券事務の市町村への
　権限移譲について
保育士確保対策について
医療問題について
新生児医療と
　在宅小児医療について
児童福祉法の改正について
性犯罪・性暴力被害者に対する
　ワンストップ支援について
中小企業支援策の充実について
６次産業化の推進について
空き家対策について
発達障害者の支援について
少人数学級の実現について
県立中央図書館について
その他

商工労働企業委員会で審査された議案等
議案▶商工労働1号
今年度残りの期間から事業開始できるよう
以下の項目について予算化しました。
事業所内保育所を整備する企業を対象に
　備品に係る補助として1000万円
県内中小企業の医療機器開発等の支援体制を
　強化するコーディネーター配置経費として500万円
働き方改革の推進経費として100万円
議案▶企業6号
浦安地区2期、成田国際物流複合基地の一部に
早期造成のための土地造成費用を予算化しました。
報告▶商工労働
起業・創業の支援について
企業誘致について……東京・大阪で企業誘致セミナーを開催。立地
ポテンシャルが増していることをアピール材料に
水素エネルギーの利活用を通じた県内産業の振興について
観光客の入込状況及び観光キャンペーンについて
報告▶企業
幕張新都心の植物工場事業者決定……日本初の地下植物工場は今年度末
に栽培開始。レタスなどの葉物野菜を生産。最終的には1日5,000株生産予定。
採択された意見書
骨髄移植ドナーに対する支援の充実に関する意見書

皆さまこんにちは。千葉県議会議員 安藤じゅん子です。近頃、政務活動費の使途を巡る数々の事件で、地方

議員の処遇や地方議会の在り方が問われています。私たち議員は、市民･県民の皆さまの代表として、透明性

を確保し、説明責任を果たしていかなければなりません。そのうえで、見聞を広め、政策提案力を高め、行政

をチェックしていかなければなりません。安藤じゅん子は、積極的に情報を発信し、地域の皆さまと活発に意

見交換を行い、その声を県政へと届けてまいります。今後も皆さまの声をお聞かせいただければ幸いです。

9月議会は、保育・介護分野への約55億円緊急補正のほか、災害に強い千葉づくりを
意識し台風9･10号被害支援や熊本地震支援に関連する議案の審査を行いました。ま
た、AED利用促進条例と自転車の安全利用条例が議員発議により可決しました。助か
る命を助けるために一人一人ができることを最大限できるように、また自転車環境が激
変する中、県民の皆さまに安全な利用をいただくことが条例制定の背景にあります。

平成28年9月
定例県議会

（9月21日～ 10月18日）

AED 利用促進条例・自転車の安全
利用条例が議員発議により可決

千葉県議会では条例により8つの委員会が常設され、所管する議案や
意見書などを審査します。安藤じゅん子は商工労働企業委員会に所属
しています。

代表質問 常任委員会



ホームページ
http://andojunko.net/
ツイッター
https://twitter.com/andojunko
Facebookページ
「安藤淳子と少子化・子育てを考える会」
https://www.facebook.com/andojunko0529/

FAX：050-3488-7708
Eメール：contact@andojunko.net

安藤じゅん子（民進党千葉県議会議員
松戸市選出）1976年生地元小中・共
立女子高校・早稲田大学・出版社営業
を経て2010年より松戸市議会議員。
2015年より千葉県議会議員。商工労
働企業常任委員会、千葉県議会定数
等検討委員会、女性議員の会。

安藤じゅん子　プロフィール 皆様のご意見
ご要望お聞かせください

ホームページ、ツイッター、facebook
ページなどで受け付けています。お気軽
にご相談ください。安藤じゅん子県政報
告会は12月に開催を予定しています。
詳細が決まりましたら、ホームページ、
ツイッター等でお知らせいたします。

現有議席95に対して、自民案94、民進案79、共産案95、公
明案84等検討されている中で、民進案総数79を変えることな
く提案しています。逆転区の解消、一票の格差是正、飛び地
の解消を実現するために協議を重ねています。9月議会開催中
に行われた委員会では民進会派からは配当基数等諸条件をク
リアした上で総議員数は変えず、船橋7、市川6、松戸7、柏5
を船橋8、市川6、松戸6、柏5への変更について提案を行いま
した。市川市の人口が伸び、松戸人口が横ばい微増のため48
万人台で2000人差となり定数が再び逆転区化が危ぶまれる
ことからの提案です。最終結論は来年6月議会になされます。

請願とは、県民の皆さまの要望を県政に反映させる方法のひと
つです。請願は憲法で保障された権利であり、請願書が提出さ
れた場合、委員会で審査した上で、本会議において採否を決定
します。9月議会では、「政務活動費収支報告書等のホームペ
ージ上での公表を求めることについて」「政務活動費収支報告
書等を電磁的媒体でも交付することを求めることについて」とい
う政務活動費に関する請願が２つ出されており、安藤じゅん子
は、政務活動費の透明性を確保するために紹介議員となりまし
た。2つの請願は継続審査として12月議会で議会運営委員
会で審査されることになりました。

船橋市
定数7➡8

柏市
定数5➡5

松戸市
定数7➡6

市川市
定数6➡6

野田市

流山市

松戸市

市川市 船橋市
八千代市

印西市白井市

鎌ヶ谷市

浦安市

柏市
我孫子市

視察報告

千葉県立
船橋高校
（船橋市）

視察報告の詳細はホームページよりご覧いただけます

議員定数等検討委員会

請願：政務活動費について

東京拘置所
葛飾区地域振興部防災課
（東京都葛飾区）

チャイルドデイケア施設
社会福祉法人むそう
「ほわわ吾妻橋」
（東京都墨田区）

千葉県立
市川工業高校
（市川市）


